

El terror acecha afuera y adentro

Publicado por: miltinho

Publicado el : 14-6-2020 4:12:51

¡Que el virus es mortal!, todos alarman,
pero el hambre también y más cruel,
porque el virus te acaba en 15, 20 días,
el hambre podría tardarse algo más...
y en el perverso proceso hay que sumar
miedo, desazón, frustración, decepción.

Desesperación que invade y descontrola,
no hay mucho que escoger: virus o hambre
y si tienes niños o ancianos, no se puede
tardar en elegir, como aciaga ruleta rusa,
donde cada día debes salir como gladiador
y sortear cada peligro como un suplicio,
para conseguir algo y poder regresar vivo.

Quizás con más pesadumbre que esperanza...
Es que el mundo ha desnudado las injusticias,
construidas por siglos... sin el menor recato,
sobre los huesos de otros millones muertos
y lacera mucho más, la impotencia de que...
no hay soluciones ya, para parar esa masacre.

Incluso quienes se salven, tendrán la secuela,
espantosa de la desnutrición en esta niñez,
en nuestros jóvenes y sus tristes desengaños,
en el estrés explosionando también adultos...
en la tristeza carcomiendo sueños e ilusiones,
de los sobrevivientes que perdieron a alguien...

Habrá que repensar otra sociedad y justicia,
NO puede haber fortunas y varias mal habidas,
insultando la miseria de millones de familias,
aferrémonos desde ya a la solidaridad, al amor,
alistémonos a rescatar de los escombros...
lo mejor de todos, revaloricemos la vida, a la
que tenemos derecho todos los seres humanos,
en igualdad de condiciones y oportunidades...